

Letzte Ausgabe

Newsletter



Auflage: 415

September 2014

14. und letzte Ausgabe

Liebe Leser und Abonnenten des Newsletter, danke für die jahrelange Treue. Im Februar 2009 erschien die erste Ausgabe des Newsletters. Viele Themen rund um unsere Lehrzeit und auch danach wurden gedruckt. Dies auch dank Eurer Hilfe. Viele Fotos und Beiträge erreichten die Redaktion. Doch mittlerweile ist alles gesagt bzw. geschrieben. Auf unserer Homepage fernmeldelehrling.de werdet ihr weiterhin wie gewohnt informiert.

Der letzte Beitrag

Die baulichen Zeugen unserer Lehrzeit bzw. Berufsleben bei der Deutschen Bundespost werden immer weniger. Die letzten Lehrlinge bzw Auszubildenden zogen 2003 aus der Preißlerstraße um in die Allersberger- und Hansastaße. Die Gebäude sind zum Teil abgerissen oder umgebaut und saniert. Es befinden sich nun hochpreisige Wohnungen in dem Gebäude. Nicht einmal mehr der Geist unseres Schmiedemeisters Späthe spuckt durch die Räume.

Das Gelände der Hansa/Dieselstraße ist nicht wieder zu erkennen. Viele Firmen haben sich hier mittlerweile angesiedelt. Das Gelände ist jetzt auch für jeden frei zugänglich.





Die letzten Mitarbeiter aus dem ehemaligen Fernmeldeamt 2 in der Allersbergerstraße sind ausgezogen. Das Gebäude ist verkauft und was daraus wird steht noch nicht fest. Im Moment sieht alles etwas trostlos aus.

Das gute alte Postmu-seum heißt jetzt Museum für Kommunikation und hat auch nichts mehr mit der Fernmelderei zu tun.

Das Wohnheim Mühlhof wurde abgerissen, vom Wohnheim Rädde Barnen fehlt auch schon ein Gebäude.

Die Reihe ließe sich so fortsetzen. Natürlich bleiben die Erinnerungen in unseren allen Köpfen weiterhin erhalten, bis evtl. Dr. Alzheimer sie löscht. Bei den zahlreichen Treffen, Stammtischen und gemeinsamen Wanderungen erheitern sie immer noch die Kollegen. Man meint schon alles gehört zu haben, doch immer wieder wird eine neue "alte Geschichte" zum besten gegeben.

Wer weiterhin informiert werden möchte, dem sei unsere Homepage fernmeldelehrling.de empfohlen. Hier gibt es regelmäßige Berichte vom Stammtisch, über Treffen und sonstiges zu lesen.

BSV

Buch Schluss Verkauf

Die letzten Exemplare von den Erlebnissen des Fernmeldelehrling Hans warten auf interessierte Leser. Eine 2. Auflage wird es nicht geben.



Bei Interesse bitte Mail an: buchbestellung@gerdler.de

Die Redaktion wünscht allen Lesern eine gute Zeit.

**Genießt euren (Vor)Ruhestand und
bleibt vor allem gesund**

Impressum: fernmeldelehrling.de, Kontakt: newsletter@fernmeldelehrling.de